

6 問5の選択肢を選んだ理由を記載ください。(自由回答)

手軽だから

正確だと思うから

配布されるから

スマホなどですぐ必要な情報が早く閲覧可能であり、行政が公表しない情報を知ることができるので。

問4と同じ

問4と同様

さまざまな角度から情報が得られるから

公平な情報が得られる。

目に着くから

市役所のホームページをパソコンから見たり、ツイッターで色んな人のツイートを見たり、知人からの口コミを聞いて、コロナの情報を得ることが多いです。

実施されるまで 手元に保管できるから

すぐに確認したい時はやっぱりスマホが便利です。

日常的にチェックしているから。

ホームページと広報誌以外にどうやって情報を得たらいいのか分からないため。

発信元が信頼できる

確実な情報が得られるから

最新情報が見える

タブレットで、最新の情報が得られると、思っているから。

広報

公共施設、学校の休業状況

パソコンやスマホでいつでもすぐに最新情報が確認できるから

最新情報が見たいから

すぐに見たい情報を得ることができるから。

コロナも普段通りの除法取得方法だった。
パソコンで確認できるから。
テレビにテロップが出てくるから
最新の情報をすぐに確認できるから
最新情報は、安心安全メールで情報を得て、ホームページで確認している。
最新の情報が得られるから
自宅のパソコン
信頼できる情報源だから。
新聞は毎日読むから。
テレビは偏向報道がみられるので、自分で信じられる情報を自ら探すのがベストだと思うから。
スマホですぐに見られるから
4の回答と同じ
他の手段がわからない
必要なことだけを知りたいので、ホームページ内で検索して見ることができるのが便利。
<ul style="list-style-type: none">・新聞を購読している・広報紙がポストインされる・ひまわりテレビの字幕で出てくる
スマホでパソコンのメールが見れる
スマホに情報が届くから。
チラシ 特別給付金などが書かれたチラシが配布されてきたので その他として 長久手安心メール
すぐに調べられるから。
公文書として出しているものであり、信憑性が高いから。
受け身でも情報収集が可能なので
正確な情報が手元に届くので
わかりやすい
いろいろなニュースも一緒に見られるから。
ホームページは情報がはやいので

4に同じ
最新情報がすぐ見れるから
他にないから
すぐに見られるから
テレビだと分かりやすく解説してくれるから
知人がLINEに情報を載せてくれたから。
すぐ確認できるから
毎日ケーブルテレビのニュースをみているのでそこで知る事が出来る
新聞も広報紙も読んでいるが、子供たちが、心配して電話で教えてくれるようになった。
複数から得ることを心がけている。
いつでも簡単になったから
最新の情報が載っているから
手軽に見れるから
信頼度があります
パソコンで見ることができるから。
スマホで見られるので
仕事、プライベートも含めてPCを使用するから
スマホで見れるから
見やすいからです
一番早い
スマホですぐ調べられるから。
情報がそこにあると思ってアクセスしてます。
ニュースだとトップニュースを知れるから
ホームページの方が常に情報が更新されていると思うから。
どこのテレビ局もずっとコロナの話題ばかりだったので情報を得やすい。
SNSはスピードが速いから

活字媒体しか利用できないため

信頼性が高いから

最新の情報は、ホームページだと思うから。

パソコンやスマホですぐにみられるから。
広報誌の紙ベースは落ち着いてじっくり見られる。